



EL BONILLO FUE UNO DE LOS PROTAGONISTAS DESTACADOS EN LA I FERIA CAMINO NATURAL DE LA VÍA VERDE DE LA SIERRA DE ALCARAZ

Los concejales del Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de El Bonillo Pilar Sierra Morcillo y Damián García Nieto, en su calidad de Diputada Provincial de ATM y Presidente del SACAM respectivamente, asistieron a la inauguración de la I Feria Camino Natural de la Vía Verde de la Sierra de Alcaraz, organizada por la Fundación Sierra de Alcaraz y Campo de Montiel y la Diputación Provincial de Albacete, inauguración que tuvo lugar el pasado sábado 15 de octubre en la Almazara Agropecuaria Ecológica Sierra de Alcaraz, con actividades que se prolongaron durante todo el fin de semana y en la que también cobraron protagonismo el Grupo de Coros y Danzas El Bonillo a través de la participación de su rondalla y la Asociación Rolling Circus con diversos talleres y una actuación con su espectáculo “Por amor al aire”, además de la colaboración durante todo el fin de semana del Grupo de Protección Civil de El Bonillo.

Damián García y Pilar Sierra acompañaron a la Vicepresidenta de la Diputación Provincial, Amparo Torres, además de diversas autoridades como alcald@s y concejal@s de diferentes localidades de esta comarca, el delegado provincial de Agricultura, Ramón Sáez, o el presidente de Tierra Verde, Luis Fernández, y miembros del tejido asociativo, cultural y social de la comarca.

Una de las notas destacadas de esta feria fue la alta participación en todas y cada una de las cerca de 30



actividades programadas, que incluían actividades tanto culturales (conciertos, teatro, folclore) como deportivas (ajedrez y rutas a pie y en bici), gastronómicas (degustaciones y catas), lúdicas y talleres para todas las edades. Además, se instalaron más de una treintena de stands y expositores, que hicieron de esta feria un punto de encuentro entre vecin@s, visitantes, ayuntamientos, entidades y asociaciones.

Según destacaron los organizadores, esta iniciativa ha sido una ventana a través de la cual mostrar los tesoros de este Camino Natural y de cada municipio que conforman este territorio de la comarca de la Sierra de Alcaraz y Campo de Montiel. Además, sirvió para poner en valor el papel de las mujeres rurales, e impulsar además iniciativas como la plantación en la Vía Verde, por parte de la Diputación de Albacete, de una veintena de árboles para compensar la huella de carbono por los desplazamientos en coche y autobús hasta este punto.

También incidieron en que esta iniciativa es un paso más para revitalizar y mostrar esta Vía Verde, con la que también se visibilizan y promocionan los recursos, el patrimonio y las potencialidades de las veinticinco localidades de esta comarca, que se ha volcado con esta actividad consciente de que esta Feria es una oportunidad única para impulsar su desarrollo socioeconómico, pero también turístico y gastronómico.



